

山寺通信 12 月号

コロナ禍がある程度収束をみたら、天変地異の様な洪水や戦争が起こり地球上のインフラが破壊されています。資源が減り、生活の基盤をも壊す勢いです。そしてインターネットが発達して世界の情報を誰でも知るようになり、動画や写真で見ることができるので、その臨場感と現実感で人々を説得しやすくなっています。視覚から入る情報は説得力があり、利用の仕方によっては事象をこびりつかせるような操作も出来ます。今では様々なものを作り出すことができますが、生の音や味覚、臭いは、本物に近い物ができても、ごまかして作ることはできず、日本茶もその中の一つで、海外からの引き合い、リピート率が多くなっています。それと YouTube の広がりが同じ局面を何回でも繰り返して見られるので学習面でも大きな貢献しているように思われます。一回目の出会いが希薄でも、2度目の出会いで関心を深めることがあります。動画や画像は奥深く導く道具にもなっています。珈琲も、とても多くの飲み方があり、道具も色々と設計されて作られています。ステンレス製品を使い続けることにより、徐々に内面にミネラルが蓄積し、これらミネラルによる皮膜が出来ることで、ステンレスの影響が徐々に弱まって行きます。そこでステンレス製ドリッパーを使って温かい茶、冷たい茶、また幅広く色々の茶を飲み、従来に増して楽しむために大胆な発想で茶器を考え、カタログに入れました。来年のカタログは、23年カタログの追加版になります。12月初旬より順次お送りします。

最近「漏斗」(じょうご)という道具を見かけません。 漏斗代わりに



小ぶりの茶碗 (径 125/高 65mm) デミタス (使用例)

日本茶

ペーパーは、必要ないです水洗いも簡単です。使い易さも抜群



ステンレス製ドリッパーは上質なステンレス製フィルターを採用し、樹脂製、陶器製に比べて強度、耐熱、耐腐食性、耐久性に優れていて、何度も繰り返して利用することができます。二層メッシュ: 普通のコーヒードリッパーよりメッシュが細かくて、ほとんど粉末を感じません。小さなドリッパーができたので、お茶をこのステンレスドリッパーで飲んでみたらと思い当社で採用しました。

クリーン茶漉し



折りたたみ羽付きクリーン茶漉
¥1300